

Gars, 4.9.2020

Liebe Eltern!

Am Montag startet das neue Schuljahr. Da die Ampelfarbe grün ist, können wir ganz normal beginnen. Die Schülerinnen und Schüler dürfen sich in der Schule ohne Maske bewegen. Dabei sollten aber die Abstandsregeln genauso wie im Frühjahr beachtet werden. Wir bitten Sie aber trotzdem, dass Sie Ihren Kindern für alle Fälle eine Mundschutzmaske mitgeben.

Wenn sich die Ampelfarbe ändern sollte, werden andere Maßnahmen gesetzt. Ein Krisenteam der Schule wird diese Maßnahmen in den nächsten Tagen und Wochen genau formulieren. So können wir dann auf jede Situation angemessen reagieren.

Information für die 1. Klassen:

Wir werden bei Schönwetter die Begrüßung vor der Schule beim Brunnen durchführen, ebenso die Einteilung in die Klassen. Angesichts der Umstände wollen wir nicht schon zu Beginn eine große Anzahl an zusätzlichen Personen in die Schule lassen. Falls es regnen sollte, werden die Schülerinnen und Schüler gleich in die Schule gelassen. Wir werden Ihnen dann die Klasseneinteilung an die Glastüren der Schule kleben.

Guten Start wünscht das Schulteam